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 ATTI CONSILIARI VIII LEGISLATURA 
 

ESTRATTO DEL PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA 
ANTIMERIDIANA DELL’8 GENNAIO 2008, N. 93 

PRESIEDE IL PRESIDENTE  RAFFAELE BUCCIARELLI 

Consiglieri Segretari Michele Altomeni e Guido Castelli 
 

Assiste il Segretario del Consiglio regionale dott. Paola Santoncini 

Alle ore 10,15 nella sala consiliare di via Tiziano n. 44, ad Ancona, il Presidente dichiara 
aperta la seduta del Consiglio regionale. 

O M I S S I S 

Il Presidente passa alla trattazione del punto iscritto all’ordine del giorno che reca: 

• PROPOSTA DI ATTO AMMINISTRATIVO N. 77, ad iniziativa della Giunta 
regionale, concernente: “Deliberazione consiliare n. 64 del 2 ottobre 2007 – 
Approvazione programmazione rete scolastica per l’anno 2008/2009”. 

O  M  I  S  S  I  S 

Conclusi l’esame e la votazione degli emendamenti, il Presidente, prima di indire la 
votazione finale della proposta di atto amministrativo n. 77, emendata,  comunica 
che sono stati presentati ed acquisiti agli atti diversi ordini del giorno relativi 
all'argomento trattato. Pone in votazione quello a firma del consigliere Giannotti. Il 
Consiglio approva, all’unanimità, l'ordine del giorno, nel testo che segue: 

" IL CONSIGLIO REGIONALE DELLE MARCHE 

VISTA la richiesta formulata dall’IPSIA G. Benelli di Pesaro di istituire un biennio 
comune di Istituto tecnico industriale; 

CONSIDERATA la pronuncia del Consiglio comunale di Pesaro che, nella seduta del 19  
novembre 2007, ha unanimemente espresso la propria volontà di sostenere le richieste 
avanzate dall’IPSIA di Pesaro; 

RILEVATO che l’elevato numero di studenti pesaresi che devono quotidianamente 
spostarsi ad Urbino per frequentare l’Istituto tecnico industriale “E. Mattei”, costituisce un 
oggettivo problema sia in termini di disagi che di costi per il trasporto; 

TENUTO CONTO che la Conferenza provinciale delle autonomie non ha recepito la 
richiesta dell’IPSIA Benelli; 
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CONSIDERATA la pronuncia della I Commissione consiliare; 

CONSIDERATO altresì l’orientamento già espresso dalla Giunta regionale; 

IMPEGNA LA GIUNTA REGIONALE 

a prendere in considerazione la proposta di istituire un biennio comune di Istituto tecnico 
industriale presso l’IPSIA Benelli di Pesaro, in occasione della programmazione della rete 
scolastica per l’anno 2009-2010”. 

 

 

 

 
 IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO  

 Raffaele Bucciarelli 
 
 
 
 
 I CONSIGLIERI SEGRETARI 

 Michele Altomeni 
 
        Guido Castelli 


